
Sehr geehrter Herr Jahl, 

 

Bildung und deren Förderung, von der humanistischen Bildung bis hin zur Aus- und 

Weiterbildung, sind der FPÖ ein großes Anliegen. Der Staat hat sicherzustellen, dass dem 

Grundrecht auf Bildung durch ein breitgefächertes Angebot an qualifizierten und hochstehenden 

Bildungseinrichtungen entsprochen wird, wobei das öffentliche Büchereiwesen eine wichtige 

Stellung einnimmt. Wir unterstützen daher die Forderung einen Bibliotheksplan bzw. ein 

Büchereientwicklungskonzept zu erarbeiten und begrüßen eine Diskussion darüber im Rahmen 

einer parlamentarischen Enquete.  

 

E-Books den gedruckten Büchern in rechtlicher Hinsicht gleichzustellen, halten wir für eine 

grundsätzlich zukunftsträchtige Idee, jedoch gilt es dabei auf die Interessen von Lesern, 

Büchereien, Verlegern und Autoren Bedacht zu nehmen. 

 

Das Steuerrecht ist durch unzählige unsystematische Ausnahme- und Sonderbestimmungen 

belastet, welche es zu entrümpeln gilt. Dabei muss jedoch auf die Einheitlichkeit des Systems 

Bedacht genommen werden, sodass die Frage ob Öffentliche Büchereien in den Kreis 

begünstigter Institutionen gem. §4a Abs. 4 Einkommensteuergesetz aufzunehmen sind, in 

einem breiteren Kontext diskutiert werden muss. 

 

Mit freundlichen Grüßen,  

 

---------------------------------------------------------- 

Ihr FPÖ Bürgerservice Team 


